

## Nouveautés bien reçues par le public

La 42<sup>e</sup> édition des Rencontres de folklore internationales s'achève sur un bilan positif, selon un communiqué des organisateurs. Quelque 30 000 spectateurs ont pris part à la manifestation, malgré une météo parfois capricieuse. Le festival boucle sur un bilan financier positif, stable par rapport à la précédente édition. «Tous les groupes avaient un excellent niveau chorégraphique et musical», se réjouit le directeur artistique Jean-Olivier Vörös, cité dans un communiqué. Le label «Viens danser», inauguré cette année, a remporté un franc succès. La grande soirée Fuego Latino, organisée jeudi à Fribourg Centre, a vu plus de 1000 personnes se trémousser sur la piste. Mercredi soir, lors du concert de salsa cubaine au Village des nations, les spectateurs ont été nombreux à participer. Les ateliers proposés par des écoles de danse locales ont eux aussi trouvé leur public. Pour cette 42<sup>e</sup> édition, l'accent a été mis sur les danses latines. DM